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Gentile Signora Borla, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 27 novembre scorso, mediante 

la quale pone tre domande al Municipio circa la pavimentazione dell’asse stradale 

attraversante il nucleo di Sala, compresa Piazza Alfonsina Storni. 

 
Prima di entrare nel merito precisiamo che abbiamo denominato l’opera in 
questione Lotto 2, anche se nel progetto di massima originale era definita come 
Lotto 1, poiché gli interventi che si andranno a realizzare sono di fatto  la 
prosecuzione di quelli effettuati a Sala a cavallo del nuovo millennio. 
 
Premesso ciò, rispondiamo puntualmente quanto segue ai quesiti posti: 
 
1. Il Municipio ha richiesto la consulenza dell’Ufficio Beni Culturali per determinare 

il tipo di pavimentazione adeguato, lungo l’asse stradale che attraversa il 
nucleo di Sala e nella piazza? Se ancora non lo ha fatto, intende procedere in 
questo senso, alla luce dell’indicazione dell’ISOS “Progettare l’edilizia pubblica 
rispettando la struttura edilizia preesistente”? 

 
Per tutti gli aspetti legati alla pavimentazione il progettista ed il Municipio stanno 
lavorando per proporre una soluzione condivisa da tutti gli enti preposti. 
Nell'ambito della procedura di allestimento del progetto sarà certamente 
consultato anche l'Ufficio dei beni culturali, come peraltro usuale in questi casi. 

 

 
2. Considerati i disagi, più o meno importanti e duraturi, a seconda dei casi, che 

potranno derivare agli abitanti del nucleo di Sala dalle opere in questione, il 
Municipio intende informarli con un sufficiente anticipo? 

 

Conformemente alle disposizioni di legge ed alla prassi gli abitanti toccati 
dall’opera saranno avvisati a tempo debito, dapprima nell'ambito della procedura 
di domanda di costruzione e secondo gli usuali canali di informazione obbligatori 
ed in seguito tramite un apposito avviso di inizio lavori. 

 

 
3. Le opere di canalizzazione verranno realizzate grazie al credito quadro 

concesso con l’approvazione del MMN 33/2015. Non così la pavimentazione 
conforme alle esigenze di tutela di Sala Capriasca contenute nell’inventario 
federale ISOS. Questa sarà oggetto di un Messaggio municipale? 

 

 

Tesserete, 18 dicembre 2017 
Ris. mun. n° 1140 del 18.12.2017 

 

Risposta all’interpellanza di Carla Borla denominata “quale 

attenzione e quali competenze a favore della pavimentazione 

dell’asse stradale attraversante il nucleo di Sala, compreso lo 

slargo denominato Piazza Alfonsina Storni?” 



 

 

2/2 

Confermiamo che il Municipio sta valutando la questione al fine di definire i dettagli 

inerenti alla pavimentazione della piazza Storni. Ciò anche nell’ottica di una sua 

riqualifica che potrebbe eventualmente essere estesa a tutta la tratta stradale che 

attraversa il nucleo.  

Ad ogni modo il Legislativo sarà coinvolto a tempo debito in ragione del 

licenziamento di uno specifico messaggio concernente la pavimentazione di 

Piazza Alfonsina Storni e della strada toccata dall’opera, tenendo anche conto 

dell’eventuale prelievo dei contributi di miglioria. 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


